



PRACTICAS PROFESIONALES

TEMA:

ENSAYO DE ENFERMERIA EN URGENCIAS

DOCENTE:

LIC. ARNULFO MARTIN BERMUDEZ

ALUMNO:

RAFAEL AGUSTIN CAÑAVERL PÉREZ

CARRETERA TZIMOL-COMITAN KM 57 A 28 DE MAYO DEL 2020

INTRODUCCIÓN

EN ESTE TEMA HABLAREMOS DE LA IMPORTANCIA QUE TIENEN LOS PROCEDIMIENTOS DE UNA URGENCIA, EN EL CUAL COMO SON, O PUEDEN PRESENTARSE, LOS LUGARES DONDE SE PRESENTAN LAS URGERNCIAS DE LOS PACIENTES, EL PERSONAL INDICADO QUE LLEVARA ACABO EL PROBLEMA DEL PACIENTE SEGÚN LAS CIRCUNSTANCIAS EN LA QUE ESTE SE ENCUENTRE, CABE HACER MENCIÓN QUE TAMBIEN EN LA EMERGENCIA SE HACE INCAPIE DE ATENCIÓN PORQUE ES PRIORITARIO.

¿QUE ES LA URGENCIA?

LA URGENCIA ES UNA PATOLOGIA CUYA EVOLUCION ES LENTA Y NO NECESARIAMENTE MORTAL, PERO QUE DEBE DE SER ATENDIDO EN UN CIERTO PERIODO DE TIEMPO PARA EVITAR COMPLICACIONES MAYORES. POR LO QUE EN UNA URGENCIA, EL PROPIO PACIENTE ES EL QUE SOLICITA LA AYUDA.

¿EN DONDE SE APLICA LA URGENCIA?

LA URGENCIA SE APLICA EN LOS HOSPITALES DONDE LOS PACIENTES SOLICITAN LA AYUDA MEDICA DIRIGIENDOSE AL RECEPCIONISTA, ESTE LLEVA A CABO UN ORDENADOR DONDE SE ENCUENTRAN RECOPIADOS LOS DATOS. TAMBIEN SE LE REALIZA UNA SERIE DE PREGUNTAS AL PACIENTE PARA VER HACIA QUE CONSULTA MEDICA DEBE DIRIGIRSE.

¿COMO SE APLICA?

SE APLICA EN PACIENTES QUE NO LLEVEN UNA GRAVEDAD PARA CONSULTAR AL MEDICO EN UN HOSPITAL. , COMO POR EJEMPLO TOMANDOLE LA TEMPERATURA, TOMARLE LOS SIGNOS VITALES Y HACERLE UNA VALORACION FISICA.

¿QUIENES APLICAN LA URGENCIA?

EN LOS HOSPITALES SE DISPONE DE SERVICIOS DENOMINADOS URGENCIAS., ESTOS SRVICIOS ESTAN LIDERADOS POR UN MEDICO ESPECIALSTA QUIEN TIENE LA CAPACIDAD DE ORIENTAR A UN GRUPO ASISTENCIAL A SU CARGO, CUENTA CON UN PROTOCOLO PARA CONVOCAR RAPIDAMNTE AL PERONAL QUE ESTA DE SERVICIO Y AL QUE NO, DE ESTA MANERA LA URGENCIA ES UN PERIODO DONDE EL PACIENTE BUSCA AYUDA MEDICA EN HOSPITALES Y ASI LOS PROFESIONALES MEDICOS LE DAN LA ATENCION A ESTOS PACIENTES DE UNA FORMA TRANQUILA.

¿QUE ES LA EMEGENCIA?

ES UNA SITUACION EN LA QUE EL PACIENTE NO PUEDE ESPERAR Y TIENE QUE SER ATENDIDO DE MANERA INMEDIATA. EN LA CUAL TIENE UNA ALTA PROBABILIDAD DE RIESGO DE PERDER LA VIDA, COMO POR EJEMPLO PERSONAS CON PERDIDA DE SANGRE, DIFICULTAD RESPIRATORIA, DOLOR INTENSO EN EL PECHO, CONVULSIONES, ELECTROCUCION, AFIXIA POR INMERSION, CAIDAS DESDE ALTURA Y ACCIDENTES DE TRANSITO.

¿EN DONDE SE APLICA LA EMERGENCIA?

LA EMERGENCIA SE APLICA EN DONDE UN PACIENE PELIGRA SU VIDA POR LO QUE ES ATENDIDO EN UN CENTRO HOSPITALARIO POR UN ESPECIALISTA EN LA CUAL SE HACE EL SISTEMA INTEGRAL DE EMERGENCIA DONDE HAY UNA COMUNICACIÓN DESDE EL EVENTO MASIVO HASTA LA ZONA HOSPITALARIA DE UNA MANERA RAPIDA PARA QUE PUEDA VIVIR.

¿COMO SE APLICA LA EMERGENCIA?

POR MEDIO DE ESTRATEGIAS QUE EL MEDICO ESPECIALISTA Y PARAMEDICOS EN ESTAS AREAS LLEVA A CABO. YA QUE LO PRIMORDIAL EN ESTE CASO ES SALVAR LA VIDA DEL PACIENTE.

¿QUIENES APLICAN UNA EMERGENCIA?

ESTAS LAS LLEVAN A CABO PERSONAS ASISTENCIALES CON LOS ELEMENTOS NECESARIOS COMO DINAMICAS, MATERIAL MEDICO PARA MANEJAR A LOS PACIENTES Y AREAS SEGURAS EN LA CUAL PONDRAN A LOS PACIENTES EN UNA LIBERACION DE RIESGO DE DIFERENTES CIRCUNSTANCIAS. TAMBIEN LLEVAN A CABO EL METODO STARD Y LOS

TIPOS DE TRANSPORTE PARA LOS PACIENTES DEPENDIENDO EL ESTADO DE EMERGENCIA.

ESTOS LO APLICAN GENTE PERSONALIZADA POR MEDIO DE DINAMICAS, COMO AREAS SEGURAS, MATERIAL NECESARIO PARA EL MANEJO DEL PACIENTE Y PROTOCOLOS DE ASISTENCIAS PREVIOS.

CONCLUSIÓN

DE ESTA MANERA NO PUEDE CONFUNDIRSE UNO DE LO QUE ES UNA URGENCIA Y UNA EMERGENCIA YA QUE CLARAMENTE SE SEÑALA QUE UNA URGENCIA TIENE UN PROCESO DE CIERTO TIEMPO DE ESPERA EN LA CUAL EL PAIENTE PUEDE SER TRATADO DE UNA MANRA TRANQUILA Y EN EL CASO D LA HEMERGENCIA EN ESTE ACONTESIMIENTO NO HAY TIEMPO DE ESPERA SINO QUE HAY QUE ACCTUAR DE UNA MANERA RÁPIDA IMPLEMENTANDO LOS CONOCIMIENTOS PORQUE EL PACIENTE ESTA EN PELIGRO DE PERDER LA VIDA